

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penyusun panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, atas anugerah dan nikmat yang telah diberikan untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini. Laporan Tugas Akhir ini merupakan salah satu persyaratan akademis yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa Teknik Arsitektur sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1).

Adapun judul tugas akhir yang diambil adalah Perancangan Arsitektur Akhir Perancangan Mixed Use (Mice Dan Hotel) Di Kawasan Tod Cipete Raya, Jakarta Selatan. dengan Tema *Green Architecture* dan dengan pendekatan Konsep Bangunan *Arsitektur Kontemporer* yang mendukung upaya penggunaan energi yang efisien dan pemanfaatan energi yang maksimal serta bentuk bangunan yang Futuristik dan Fresh. *Arsitektur Kontemporer* adalah gaya desain yang sedang *up to date* atau sedang diproduksi pada masa sekarang, bangunan kontemporer bersifat dinamis dan tidak terikat oleh suatu era.

Selama proses tugas akhir ini, penyusun sangat menyadari bahwa perancangan dan perancangan harus melalui proses yang panjang dan berkesinambungan untuk mendapatkan hasil yang optimal. Untuk itu penyusun sangat berterimakasih atas segala kritik, saran dan masukan dari segala pihak pada proses pengerjaan tugas akhir ini yang tidak dapat lepas dari kesalahan.

Terkait dengan penulisan laporan ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan terhadap penyelesaian penulisan laporan penelitian ini, khususnya kepada:

1. Allah SWT, karena dengan Rahmat dan Hidayat-Nya penulis dapat terus berjuang untuk menyelesaikan laporan ini.
2. Kedua orang tua yang tidak henti-hentinya memberikan motivasi, support dan doa sehingga penulis tetap bersemangat menyelesaikan laporan studi.
3. Bapak Ir. Joni Hardi, MT selaku Ketua Program Studi yang telah mendidik penulis agar memiliki mental dan pendirian yang kuat sehingga akhirnya penulis dapat melalui tahapan tugas akhir ini.

4. Ibu Christy Vidiyanti, ST, MT selaku koordinator tugas akhir yang telah mendidik penulis agar memiliki mental dan pendirian yang kuat akhirnya penulis melalui semua tahapan tugas akhir ini.
5. Prof.Dr.Ir.Yulianto Sumalyo, Dea selaku dosen pembimbing tugas akhir yang meluangkan waktu untuk memberikan masukan, bimbingan dan motivasi kepada peneliti sehingga laporan penelitian ini selesai dengan baik.
6. Seluruh Dosen Pengajar dan Pegawai Fakultas Teknik khususnya Jurusan Teknik Arsitektur atas segala masukan dan bantuan.
7. Seluruh teman-teman seperjuangan Perancangan Arsitektur Akhir Periode 82 atas segala ilmu dan pengetahuan yang telah dibagi dan kenangan selama masa studio perancangan.

Penulis menyadari bahwa penulisan laporan ini masih terdapat kekurangan dan masih jauh dari kesempurnaan. Meski demikian penulis berusaha untuk menyajikan dan menyelesaikan laporan ini dengan sebaik-baiknya. Kritik maupun saran terkait dengan laporan ini akan menjadi pembelajaran yang baik dalam menyempurnakan laporan ini.

Jakarta 20 Februari 2020

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Iqbal Pratama Putra